
 

 

 

今年度は『全力笑顔 協力し合おう みんが主役！』をスローガンに掲げ、天候にも恵まれて、全校揃

って開催することができました。たくさんの保護者の方に見守られ、子供たちは練習の成果を大いに発揮

し、懸命に取り組んでいました。 

今年度の運動会を振り返り、児童を代表して赤白の応援団長の感想を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２４日（土）に道徳地区公開講座が行われました。 

道徳授業では、子供たちはお互いの考えを聞き合いながら、

「どんなことが大切なのかな。」と自分の思いを見つめ、それぞ

れ真剣に考える様子が見られました。 

意見交換会では、親として子供の思いや考えをどう受け止め

るのか語り合い、大変有意義な時間となりました。 

ご参加、ご参観ありがとうございました。 

 

 

 
４年生は、１泊２日で栃木県那須に行ってきました。心待ち

にしていた初めての宿泊学習。自分の事は自分で行う（自立）、
自分で考え行動をコントロールする（自律）をテーマに頑張り
ました。話の聞き方や集まり方が上手になり、成長を感じまし
た。見学先の那須どうぶつ王国、なかがわ水遊園でも多くのこ
とを学ぶことができ、実りの多い２日間でした。以下に児童の
感想を紹介します。 
・生き物をたくさん見られて、クラスのみんなといろいろな体  
験ができて、とても楽しい２日間でした。はじめての班長もやりましたが、とても大変だったけど 
いい経験になりました。 

・バードショーで上を鳥が通るときはスリリングでドキドキするけど、「はやくこないかな」と楽しい 
気持ちになりました。かりも上手で面白い反面、少しこわいとも思いました。 

 

赤組応援団長     

 僕が運動会でがんばったことが３つありま

す。１つ目は、学年応援です。僕は１年生と５

年生の時に行いました。さらに、エールの交換

や応援合戦などみんなのために声を出し、ウ

ェーブでもがんばりました。２つ目は開会式

です。優勝旗を持って校長先生に優勝旗を渡

す練習をたくさん行いました。誓いの言葉の

練習もたくさん行いました。本番では、かまな

いように読めました。３つ目は、閉会式です。

優勝して優勝旗を持ったときに、優勝はこん

な気持ちなんだなと思いました。応援団長に

なって、みんなの応援ができてよかったです。

知りました。１つ目は、赤白関係なく、応援す

ることです。赤組だけではなく、白組といっし

ょにみんなを盛り上げることができました。

２つ目は、協力です。僕は、協力したから運動

会を成功させられたと思っています。小学校

生活最後の運動会を、心を１つにしてできま

した。この経験を生かして、これからの生活に

役立たせたいです。 

 

白組応援団長   

僕が運動会で開会式の応援や学年応援をが

んばりました。そして、僕はリーダーとして

気を付けたことは、どんなときでもみんなを

応援するということです。また、運動会を終

えて、運動会は勝っても、負けても運動会は

楽しいと改めて感じました。それに、応援団

長にもなれてよかったと思いました。小学校

生活最後の運動会でしたが、本当に悔いなく

全力で自分の競技や応援団をやりました。こ

れは、大人になっても思い出として残ると思

いました。 

運動会を終えて ６月４日（土） 

道徳地区公開講座 ６月２５日（土） 

那須移動教室 ６月２３日（木）～２４金） 


